

Assez logiquement, après une nuit dans une case puis une nuit dans une tente, nous tentons l'expérience de la nuit... à la belle étoile. Pour une communion totale avec les astres, si présents dans la cosmogonie Dogon.

Une nouvelle fois, lever à 6h du matin pour profiter de la visite du village de Tireli baigné par la douce lumière du matin, avant que le soleil ne se fasse écrasant.

Et, pourquoi pas, tirer un panorama à 180° avec à l'extrême gauche une maison en contre-jour, soleil en arrière-plan oblige, et avec à l'extrême droite la ligne des falaises débouchant sur la case à palabres.

{gallery}lau-marc/201001/mali/18-tireli-village{/gallery}